

熱中症にご注意を！～救急出場が急増中です～

熱中症による救急搬送は年々増加しており、昨年は5月から9月の間に川崎市内で熱中症により**384**の方が救急車で搬送されました。今年**は5月から7月末の間に、すでに126人の方が熱中症で救急搬送されています。**

熱中症は予防と対策が大切です。特に体が暑さに慣れていないこの時期は熱中症になりやすい時期とも言えます。また、屋内で安静にしても室温や湿度が高いために熱中症になる場合がありますので注意が必要です。



こんな時はためらわずに救急車を呼びましょう



太郎 救急隊員

- 自分で水が飲めなかったり、脱力感や倦怠感が強く、動けない場合は、ためらわずに救急車を呼んでください。
- 意識がない（おかしい）、全身のけいれんがあるなどの症状を発見された方は、ためらわずに救急車を呼んでください。

川崎署特別救助隊、全国大会進出決定！



川崎市の救助隊は昭和41年9月に発足し、今年で50周年を迎えます。

節目を迎える今年、我が川崎消防署特別救助隊の障害突破チームは、7月13日（水）に神奈川県消防学校で行われた消防救助技術関東地区指導会に、川崎市代表として出場しました。

関東各都県大会を勝ち抜いた、参加全26チーム中、優秀な成績をおさめ、来る8月24日（水）に愛媛県松山市で行われる全国大会に関東地区の代表として出場することが決定しました。

隊員達は、全国大会でも良い成績を残すため、日々訓練に励んでいます。



記事についての
お問い合わせはこちらまで

川崎消防署 川崎区南町20番地7 044-223-0119